

Ein herzliches Dankeschön

Über einen reich geschmückten Gabenaltar, durften sich viele Kirchenbesucher, am **Erntedankfest** erfreuen. Von A(pfel) bis Z(wiebel) war alles dabei.

Gefeiert wurde dann mit vielen Gästen im Gottesdienst auch mit den Gaben von Brot und Kelch im Abendmahl. Und am Ende blieben so manche noch stehen und sahen sich den reichen Schmuck genauer an.

Wie gewohnt, wurden die Gaben am Montag in den Tafelladen als Spende abgegeben.

Allen Helferinnen und Spendern ein herzliches Dankeschön!

